
クラス全員であきらめずにどの競技も頑張ることがで

きたと思います。みんなで応援やアドバイスをしたり

していたところがとてもいいなと思いました。どの競

技でも頑張れたと思うけど一番頑張ったと思う競技は

長縄です。回し方も工夫したり、連続とんだりしたり

して一番いい記録を出すことができました。回す人や

跳ぶ人が頑張ったので私は長縄が一番頑張ったと思い

ました。結果は４位だったけど、それでもみんなでア

ドバイスしたりしていたのでとてもいいと思いました。

最初のラジオ体操は、練習の成果が出て皆がそろって

きれいでした。綱引きでは、惜しくも最下位になってし

まったけど、皆で作戦を立てて、たくさん練習して、最

後皆が心を一つに綱を引けたのが良かったです。

お飲み物では、たくさんこぼさないように走っていれ

るのが難しかったです。でも３位になって皆で喜び合え

たのがとてもうれしかったです。他の競技でも、皆が頑

張っている姿を応援できたので、とても楽しかったです。

７組は最下位になってしまったけど皆で心を一つに頑

張れたので良かったです。この光景を見るのはもう最後

になるかと思うと悲しいけど中学校生活最後の体育祭を

楽しむことができ良い思い出になりました。

中学最後の城東祭（体育の部）を終えて思ったことは

２つあります。

１つ目は、めちゃくちゃ楽しかったと思いました。理

由は、長縄跳びとタイヤ取りで１位をとれたし、３年生

全体でも１位をとれたからです。

２つ目はもう一度やりたいと思いました。３年６組を

みんなで応援したり、みんなで円陣したりして最高の思

い出になりました。中学３年間の中で１回だけでも１位

を取りたかったのでとてもうれしかったです。

１番楽しかったのは、タイヤ取りの練習の時に男子０

点女子２点とかで最下位だったのに、本番では男子も女

子もめちゃくちゃ取って１位になれたことです。先生お

飲み物を届けに参りましたver2でも、水を引いて２位に

なれたのがうれしかったです。

旗作りや城東祭（体育の部）の練習をみんな一緒に

なって本番に向けて用意したのもよい思い出になりまし

た。高校生になったらみんなバラバラになるし、今年は

受験もあるけど、３年６組で過ごす、城東祭（文化の

部）、遠足を最高に楽しんで思い出にしたいです。受験

も頑張って自分が行きたい高校に行けるように頑張りま

一番印象に残っているのは選抜リレーです。私

は足が遅いため出場はできませんでしたが、友達

やクラスメイトの走る姿がかっこよくて、感動し

てしまいました。四組が１位になって大はしゃぎ

で友達とバンザイをしたことも心に残っています。

「これで本当に最後なのかー」と実感し、少し寂

しくもなったけれど、のどがガラガラになるまで

声を出した最後の城東祭（体育の部）は、後悔が

なく、テーマ通りの青春の１ページになったと思

います。

まだこれからも、たくさんの行事はあるのだろ

うけれどもそれは全部今年で最後のものですから、

一瞬一瞬を大切に、友達やクラスメイトと楽しん

でいけたらいいな、と感じました。

５月３０日（金）雨が心配されましたが、城東祭体育の部が無事開催されました。

全校生徒の協力で、クラスの団結と絆を深める最高の機会となりました。

「長縄跳び」では、さすが３年生と言われるくらいの超高速で他学年を圧倒し、優勝争いとなったクラスは２００回に迫るなど、レベルの高い戦いとなりました。回

し手と跳び手の息の合った掛け声が飛び交っていました。「君たちはどう綱を引く（綱引き）」では各クラスの作戦やパワーを発揮し、熱い戦いが繰り広げら

れました。「先生 お飲み物を届けに参りました。ver２」では、いち早く担任に飲み物を届けるためのリレーで、ペットボトルを満杯にすると次はくじ引

きが待っています。今年も豊崎先生はコーラの一気飲みでゴールしました。そして「タイヤ バンバンボーン！！！（タイヤ取り）」。教室では見ること

のできないハードで熱い戦いが繰り広げられました。最後の「選抜リレー」ではクラス代表の熱い走りに応援の声が絶えませんでした。

午後からは、部活動ショータイム。キビキビとした動きでのパフォーマンスは総体やコンクールでの活躍が期待されます。そして、今年初めての種目、

「スペシャルリレー」では各部の代表に加えて先生方も参加し、大いに盛り上がりました。開会式や閉会式での集合やラジオ体操もがんばりました。最高

学年としての自覚と成長がうかがえる体育の部となりました。

２学期には展示の部と表現の部も控えています。体育の部で培った団結力と絆をこれからの行事や学習においても発揮してくれることを楽しみにしてい

ます。
今まで体育祭が苦手でしたが今回の体育祭は、思いっきり楽

しむことができたし、初めて楽しいと思うことができたので本

当にうれしかったです。残念ながら三位以内に入ることはでき

ませんでしたが、精一杯頑張ったからそれでもいいかって思い

ます。こんなに楽しい体育祭が初めてだったから終わったとき

ちょっと悲しかったです。みんなで力を合わたことで一致団結

の素晴らしさと大切さをよく考え知ることができたなと思いま

す。

この体育祭で得られたものがたくさんあります。それを今後

の学校生活でいかせられるように一日を大切にして過ごしてい

きたいと思います。 中学最後の体育祭でとてもいい思い出がつくれました。

長縄は今までで一番いい成績で思ってもいなかった三位で

とてもうれしかったです。応援なども三年間で一番盛り上

がりました。１、２年の時にはなかった部活動のスペシャ

ルリレーもとても面白くて盛り上がりました。今年でこの

学年のこのメンバーで体育祭をするのが最後だと思うと少

し悲しいです。でも、中学三年間で一番楽しい体育祭でし

た！！一位や二位などには入れなかったけどクラスのみん

なですべての種目を全力で楽しめたことがよかったと思い

ました。次は文化の部なのでクラスみんなで力を合わせて

三年生の城東祭が一番楽しくしたいです。一年の行事でも

う体育祭が終わったのだと思うと卒業に近づいている感じ

がします。残りの行事も大切にしたいです。
長縄やお飲み物では練習以上の結果を出せたし、全員が一

生懸命に取り組んでいて団結することができました。綱引き

ではおしくも負けてしまったものの、全力で楽しく取り組め

たので良かったと思います。選抜リレーでは先生やクラスの

皆と走っている人たちを応援しました。また、部活パレード

では各部活動がてきぱき動いていて、スムーズかつ楽しんで、

よいパレードにすることができました。リレーはもう大盛り

上がりで特に先生チームが早くて驚きました。優勝とはなら

なかったけれど中学校で最後の体育祭がこのクラスでよかっ

たなと思えました。とても楽しかったです。

長縄では目標としていた１５０回を超えるこ

とができて良かった。他の競技でも悔いなくで

きたのでよかった。また、練習を通して、いま

まであまり話したことがない子ともたくさん話

をすることができて良かったし、クラス全員が

できていたと思った。誰かがミスをしてもクラ

スのみんながポジティブな声かけをできていた

のがよかった。３年生は一つ一つの行事が最後

になっていくから、城東祭（体育の部）を通し

て団結することができたので、このチームワー

クを行事はもちろん違うところでも発揮してい

きたい。

綱引きでは一度練習では負けた５組を打ち負かし、１位に

なりました。また試合前に踊ったハカもしっかりとやり遂げ

られました。

次にリレーは抜いたり抜かれたりする熱い戦いが続き、最

後に４組に抜かれてしましましたがずっとギリギリで競って

いたので走っていてとても楽しかったです。

今回は中学校生活最後の体育の部だったので全力を出し切

れて良かったです。クラスの絆がより深まったと思います。

３年３組にしかない良さがあって３組がみんなで体育祭が

できたことをとてもうれしく思いました。学級旗の「担任守

松寛勝なら３年３組絶対勝つ説」もちゃんと立証することが

できたので良かったです。３年間で今年の体育祭が一番楽し

かったし、一番盛り上がった気がします。３年３組で良かっ

たと思うし、最後の体育祭がとても楽しかったので中学校生

活の良い思い出になった気がします。
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